

## Gobierno del Estado trabaja en mejorar efectividad de alertas Amber en Colima

El Gobierno del Estado a través del Instituto Colimense de las Mujeres y en coordinación con la Dirección de Prevención del Delito y Atención a Víctimas, trabaja en mejorar la efectividad y dinámicas de las Alertas Amber, en las que se busca no revictimizar a las y los jóvenes en condición de desaparición, además de mejorar el mecanismo de búsqueda inmediata.

Por ello, se han llevado a cabo diversas capacitaciones acerca del procedimiento de dicha Alerta en instituciones y organismos empresariales, se asistió a escuelas primarias y secundarias de los municipios antes mencionados, generando un impacto de 3 mil 704 personas capacitadas.

Las capacitaciones incluyen temas como la violencia en el noviazgo, prevención del delito en escuelas, además de información de los mecanismos para la búsqueda inmediata y la pronta recuperación de niñas, niños y adolescentes, que se encontraran en inminente peligro de sufrir un daño grave a su integridad personal, ya sea por sustracción, ausencia, desaparición, extravío o no localización, ocurrida en el territorio del Estado como lo marca el Protocolo Alerta Amber.



Es importante mencionar que las acciones coordinadas entre los diversos sistemas de seguridad pública, medios de comunicación y sociedad civil, aumenta las posibilidades de recuperar con vida a las personas menores de edad secuestradas, sustraídas o desaparecidas.

En seguimiento a las prioridades de Gobierno del Estado, el ICM pretende este año, trabajar en la actualización del Protocolo Amber y capacitar a las dependencias involucradas en salvaguardar la integridad de niñas, niños y adolescentes colimenses, por medio del Programa de Fortalecimiento a la Transversalidad de la Perspectiva de Género 2018.

Con estas acciones, en el Gobierno del Estado se reafirma la postura de Cero Tolerancia frente a la violencia que se ejerce contra las mujeres, al igual que el compromiso de aplicar los mecanismos de protección.

El Instituto Colimense de las mujeres recuerda a las mujeres que viven violencia y no saben qué hacer, marcar a la Línea Mujer 075, para recibir orientación jurídica y psicológica de manera gratuita y confidencial.

Colima, Col. 21 de febrero de 2018



---

N O H A Y C O M E N T A R I O S . :  
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)

---